
 

REQUERIMENTO Nº 015/2021          Cruzeiro do Sul, 09 de março de 2021. 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal o seguinte: 

 

REQUERIMENTO 

 

 Requeiro que a Mesa Diretora envie ofício para a Administração Municipal, 

solicitando uma reunião com o setor competente para tratar acerca da extração de material 

(brita e saibro), devido à escassez do mesmo e tendo em vista esse assunto envolver 

conhecimentos técnicos. 

 A família Schwertner, através do senhor Carlos Roberto Schwertner, que possui 

propriedade junto à RS-130 entre os quilômetros 65 e 66, colocou sua propriedade à 

disposição do Município para extrair o material, assim, podendo sanar a escassez e 

melhorar a infraestrutura das estradas do interior, bem como, atender os nossos 

agricultores. 

 Neste sentido, solicito a reunião entre o Poder Executivo Municipal e o munícipe 

que se colocou à disposição, para analisar a viabilidade técnica e legal dessa extração. 

 Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

ISIDORO JOSÉ WESCHENFELDER 

Vereador 


